

Auch, le 25 novembre 2024

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Routes: le Département investit sur la N21 entre Auch et Miélan

Dans le cadre de sa nouvelle compétence « routes nationales » transférée par l'État, le Conseil Départemental du Gers investit sur l'axe Auch-Miélan (N21).

En effet, depuis ce transfert, le Département réalise une surveillance permanente du réseau routier afin d'intervenir en amont des dégradations qui s'annoncent, et ce, dans un double souci de sécurité et de meilleure gestion financière.

Ces interventions, sous maîtrise d'ouvrage départementale, visent à remédier aux détériorations survenues prématurément sur cette voie, notamment des arrachements et déformations, au niveau des communes de Mirande, de Labéjan et de Saint-Maur.

L'opération comprend la reprise des sections endommagées avec l'application de 200 tonnes de grave bitume pour renforcer la structure de la chaussée et 290 tonnes d'enrobés pour la couche de roulement.

Ces travaux se déroulent depuis plusieurs jours.

Au total, ce sont plus de 150 000 euros qui ont été investis par le Département sur cet axe.

En 2024, le Département du Gers a consacré plus de 9 millions d'euros à la rénovation des routes.

Philippe Dupouy, Président du Département et Francis Dupouey, Vice-Président du Département et Conseiller départemental du canton Mirande-Astarac se sont rendus sur le chantier de Mirande ce lundi 25 novembre.